

Je suis heureux et honoré d'être le parrain du projet « Souffle et poésie ». Au cours de cette année universitaire, je vous adresserai chaque mois un poème inédit, que j'écrirai spécialement pour vous, ainsi qu'une petite vidéo ou un podcast évoquant le rapport que j'entretiens avec la poésie. Pour ce premier mois de l'année universitaire, c'est un poème écrit au cœur de l'été que je vous offre...
Bon voyage au pays des mots !

Récolte

Pour écrire
un poème

choisir l'ombre du caroubier
à la saison
des fruits

laisser les mots
tomber en grappe
sur la page

les récolter
avec les yeux

puis les offrir
en talisman
aux amants de passage

Quand l'ombre
tournera
sur le tranchant des pierres

relire le poème

la gomme du caroubier
dans la main
du soleil.

© Bruno Doucey, 2019.